

市内 視察レポート

常任委員長からの報告です

総務文教常任委員会 (5/20)

視察先…燕こども園、中央公民館、小池中学校、吉田アーチェリー場、粟生津体育文化センター、分水総合体育館

燕保育園は建築後41年、燕西幼稚園は37年が経過していることから、燕保育園舎を増改築し2つの園を統合した「燕こども園」が4月に開園しました。園児と保育士が安心し、いきいきと過ごせるこども園であると感じました。

また、生涯学習活動の拠点としての中央公民館は、避難所機能の充実も図るため、耐震補強の改修を行いました。平成28年度は老朽化の著しい勤労青少年ホームを取り壊し、利用ニーズの高い軽運動場や調理室・防災備蓄庫などが増築されます。



燕こども園



つばめ療育館

市民厚生常任委員会 (5/13)

視察先…ワークセンター「やすらぎ」、高齢者生活支援施設「長善のさと」、つばめ療育館、特別養護老人ホーム「ときわ燕」

今年4月に開所した「つばめ療育館」では、発達障害のある子どもを対象として児童発達支援・放課後等デイサービス・障がい児相談支援などのサービスを提供しています。その特色の1つが、保健師の町村純子さんが考案した「まちむら式」による身体調和支援とのこと。近年対象児童は増加傾向にあり、早期発見と早期療育が大切。専門職員は「新生児から丁寧に発達の質を見て改善する子育て方法の支援の必要性を感じます。気づいた時点で対応すれば改善できないものはない」と話していました。

産業建設常任委員会 (4/25)

視察先…西蒲原排水中央管理所、市営住宅緑町団地、大河津分水路右岸高水敷、道の駅「国上」トイレ施設、藤次郎ナイフギャラリーほか

西蒲原排水中央管理所は、西蒲原一帯の用・排水を24時間体制で集中管理しており、現在の日本に名だたる穀倉地帯の水利の中心であるばかりではなく、近年多発する集中豪雨時にも威力を発揮し、地域を水害の被害から守る施設です。

大河津分水路右岸堤防対策事業では、大河津分水右岸高水敷^{きょうしんか}工事で発生する残土を利用して、堤防の強靱化を行うとの説明を受け、最後に「藤次郎ナイフギャラリー」を視察しました。



西蒲原排水中央管理所



議員在職25年以上
田辺 博 議員



議員在職15年以上
渡邊広宣 議員

2名の議員が表彰

全国市議会議長会及び北信越市議会議長会から表彰されました。

